## **CONCLUSION**

El tema de investigación buscó la importancia de conocer un poco del estilo de vida del paciente diabético, así como aquellos factores que desencadenan inadaptables acciones del diabético. Por lo tanto, se realizó esta se realizó para dar con los hechos.

Cabe mencionar que en este tema existió dificultades, pero se logró un poco con lo prometido. Para dar termino con lo establecido la diabetes no debe de pasar desapercibido ya que es una enfermedad hereditaria y que es la principal desencadenante de otras enfermedades cardiovasculares.

Como ultimo punto las conductas de las personas diabéticas son causadas por factores que afectan parcialmente al individuo, estas son percibidas de manera distinta ya que los factores sociales, culturales, religiosos, etc., son distintas en cada persona por lo tanto no solamente ellos, si no a sus familiares.

De acuerdo con esto, concluimos en que los diabéticos a parte de padecer la enfermedad y de llevar adecuadamente su tratamiento, siempre tendrán una conducta diferente ya que corresponde a hacerse responsable de si mismo.